

Alte Drucke

**Geistlich || Zeughaus/ voller || schöner Christlicher vnd ||
andechtiger Gebet/ || in allerley noth/ || trübsal vnd
anfechtunge/ für Christ=||liche ...**

Eppen, Klaus von

Dreszden, 1594

VD16 ZV 31077

Das Nachtgebet auff die Mitwochen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148467

Christliche Gebet
du mit Christo Iesu
deinem lieben Sohne/ vnd
dem werden heiligen Gei-
ste/ lebest vnd regierest/ im-
mer vnd ewiglich/ Amen.

Das Nachtgebet
auff die Witwochen.

Eniger / Allmech-
tiger Gott / Ich
hebe meine augen
auff zu dir meinem Him-
lischen

an der Ditwochen.

lischen Vater / vnd dan-
cke dir von grund meines
hertzen / das du mich heu-
te diesen tag / mit gesun-
dem Leibe erhalten / vnd
mich für allem vngelücke
vnd gefehrlichkeiten des
Leibes vnd lebens behütet
vnd bewaret hast / Vnd
befehle dir nun heinte
die Nacht widerumb
meinen schwachen Leib
vnd Seele / denn ich mich
in deinem heiligen Na-

N i j

men

Chriſtliche Gebet
men zur ruhe legen wil /
Vnd bitte nu **HERR**
Almechtiger Gott demu-
tiglich / laß deinen gnedi-
gen frieden vber mir ſein /
vnd behüte mich für alle
deme / das mir zu wider
vnd vntzglich ſein wil /
an Leib vnd Seele / vnd
ſey mir armen Sünder
gnedig / durch Chriſtum
Iheſum deinen lieben
Sohn vnſern **H Vren** /
Amen.

Das